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Lunedì 5 dicembre dalle 13 alle 14 (Aula U1.1) si è svolta l'annuale Assemblea con 

presentazione agli studenti degli "Esiti della rilevazione delle Opinioni Studenti (OPIS) a.a. 

2021/22 di L-32/LM-60". L’evento era fruibile anche a distanza all’indirizzo: 

meet.google.com/tyi-actn-drh. La presentazione ha riguardato sia la Laurea Triennale in Scienze 

Naturali (L-32) che la Laurea Magistrale in Didattica e Comunicazione delle Scienze (LM-60), con 

una discussione collegiale durante la quale gli studenti di tutti gli anni di corso potevano 

intervenire per commenti/suggerimenti/domande. Erano presenti Presidente, Vice-Presidente e 

Segretario dei CdS. Gli studenti sono stati avvisati mediante mail personale tramite il portale 

tutorato e con affissione della news sui siti dei Corsi di Studio nella apposita bacheca online 

(https://www.scienzenaturali.unimore.it/?p=1758; 

https://www.s4edu.unimore.it/2022/11/29/assemblea-studenti-discussione-opis/). 

All’incontro erano presenti tre studenti triennali ed uno studente magistrale. Dopo una breve 

introduzione sulla importanza della compilazione delle OPIS e sull’esito della discussione in CI 

delle stesse relative all’a.a. 2021/22, con particolare attenzione alle osservazioni fornite dagli 

studenti (aumentare le ore di esercitazioni, fornire maggiori conoscenze di base, eliminare nel 

programma argomenti già trattati, fornire in anticipo il materiale didattico) il Presidente invita 

gli studenti a farsi portavoce di suggerimenti/critiche/osservazioni.  

 

Gli studenti triennali chiedono di: 

1) aumentare la presenza di attività pratiche in laboratorio nei corsi al III anno, sia quelli 

obbligatori che quelli a libera scelta. Trattandosi infatti dell’ultimo anno di corso, vorrebbero 

vedere maggiori applicazioni pratiche dei concetti che hanno appreso negli anni precedenti; 

2) aumentare il numero di insegnamenti all’interno del pacchetto naturalistico da offrire anche 

come attività a libera scelta, pur mantenendo un equilibrio tra i corsi di ambito BIO e di ambito 

GEO. A dimostrazione di ciò, gli studenti fanno presente che molti di loro scelgono insegnamenti 

di altri corsi di Laurea, che poi risultano difficilmente frequentabili per la sovrapposizione degli 

orari; 

3) svolgere escursioni non solo all’interno degli insegnamenti a libera scelta; 

4) proporre la prossima Assemblea in orario di lezione, prima dell’inizio della lezione di un 



insegnamento frequentato da molti studenti per aumentare la partecipazione. 

 

Gli studenti magistrali si mostrano soddisfatti dell’organizzazione didattica e della possibilità 

per i non frequentanti di disporre del materiale didattico. Richiedono di: 

1) poter disporre già al momento della immatricolazione di indicazioni precise su come 

accedere alle piattaforme in cui sarà erogato il materiale didattico. Lamentano infatti una 

notevole difficoltà ad accedere alle classi di Teams. 

Alle ore 13.45 non essendovi altro da discutere l’assemblea è chiusa. 

 

Il Presidente          Il Segretario 

Annalisa Ferretti        Daniele Malferrari 

     

 


